

«Quoi après mes études?»

Que faire à la fin de ses études?

Surtout lorsqu'on est un diplômé valaisan mais qu'il est difficile de revenir dans son canton d'origine pour y trouver un emploi à la hauteur de ses compétences...

Le réseau cantonal VS-Link organise le samedi 10 mars, de 14 à 17 heures, au Restaurant Le Bourgeois, à Sierre, une rencontre entre étudiants ou diplômés et des représentants d'entreprises valaisannes. Cinq groupes de discussions à choix sont prévus: technique-informatique; sciences (chimie-biologie-physique); banques-assurances-administration publique; social-conseil; communication-médias-marketing. Dans chacun de ces groupes, différents thèmes liés à l'entrée dans le monde professionnel seront abordés en toute décontraction. *«Les représentantes et représentants d'entre-*

prises aborderont ces thèmes de manière informelle en fonction de leur expérience et de leur parcours personnel», explique Sandrine Branca de VS-Link.

Présentation de VS-Link. Cette plate-forme internet qui met en réseau les «cerveaux» valaisans (domiciliés dans le canton et hors du canton) ainsi que le monde de l'entreprise, sera par ailleurs présentée au cours de l'après-midi. Un apéritif clôturera la journée et facilitera ainsi les contacts directs entre entrepreneurs et étudiants ou diplômés. Pour les inscriptions – le délai a été prolongé jusqu'au 4 mars – et pour tout renseignement, voir le site www.vslink.ch

A noter que ce forum se déroulera en français, une rencontre en allemand étant en effet organisée le même jour à Brigue-Gamsen. VP